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                                                   Ortsbeirat Zippendorf 
 
Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 14.01.14 in der Gaststätte „Strandperle“ 
 
Teilnehmer:  
Ortsbeiräte: Uwe Friedriszik, Torsten Buß, Dorin Müthel-Brenncke ,Christian Schneider, Karl-

Heinz Figas 
Vertreter:  Thilo Kreimer 
Gäste : Herr Hamann von der Naturschutzstation  
 
sowie 6 interessierte Bürger Zippendorfs. 
 
Das Protokoll der vergangenen Sitzung ist ohne Änderungen verabschiedet worden. 
 
1. Rückblick 2013 und Ideen , Ziele , Wünsche und Aufgaben in 2014 
 
Die in diesem Jahr anstehenden Kommunalwahlen, werden sicher auch personelle Veränderungen in 
der Besetzung des Ortsbeirates Zippendorf zur Folge haben. So gibt es bereits einige Meldungen, das 
Amt über die Wahl hinaus nicht weiter zu bekleiden. Da der Ortsbeirat auch weiterhin gut und 
erfolgreich arbeiten möchte, sind interessierte Zippendorfer gern gesehene Gäste und darüber hinaus 
eingeladen, sich ehrenamtlich zu engagieren. 
 
Hier einige Punkte für die kommende Arbeit. Weitere Anregungen nimmt Uwe Friedriszik gern 
entgegen. 
 
- Tempo 60 auf der Crivitzer Chaussee – hat für die Anwohner eine spürbare Lärm Erleichterung     

gebracht, die Ampelschaltung (nachts) sollte noch hinterfragt werden. 
- das Sommerfest wie auch der Lampionumzug sind gut angenommen worden 
- das Strandhotel und das Kurhaus bleiben auch 2014 die Sorgenkinder unseres Stadtteils 
- die Fahrbahn der Crivitzer C. in Höhe des Verkehrsschildes Richtung Mueß müsste ausgebessert 

werden (bei Regen Pfützenbildung) 
- der Fußweg des Plater Bergs müsste ausgebessert werden und dringend einen Grünschnitt erhaltern 
- Überarbeitung der Strandordnung (Problem Vögelfütterung) 
- Erhaltung der Naturschutzstation in Zippendorf 
- Im April/Mai plant der Ortsbeirat einen Rundgang durch unseren Stadtteil – Termin kommt noch 
- Zusammenarbeit mit dem Zoo ? 
 
2.Termine 
 
18.02.19 Uhr nächste OB Sitzung in der Strandperle 
14.06.Sommerfest 
28.06.Strandfest der SWS 
28.08.- 30.08. „Ungarische Tänze“- Puszta Sehnsucht in der Scheune 
 
 
3. Sonstiges 
- Herr Hamann, von der Naturschutzstation stellt seinen Veranstaltungskalender vor. 
(Aushang Schaukasten folgt) 
- Es gibt Überlegungen zu einer 24h Kita beim Wohnpark Zippendorf 
- Gedenksteine des KZ Marsches sollen beim Frühjahrsputz gepflegt werden 
- Weihnachtsmarkt an der Scheune ist ein voller Erfolg gewesen! 
 
Torsten Buß / Zippendorf  
25.01.14 


